



La tecnología de Siren Marine puede ser instalada en cualquier barco de cualquier tamaño, yate de vela o de motor, y puede ser instalada directamente por el dueño.

Aug 24, 2020 10:00 BST

## Argo Yachting designado distribuidor europeo de Siren Marine

ArgoYachting ha asegurado los derechos de distribución para Siren Marine, líder en tecnología ConnectedBoat® en Europa, tras un acuerdo con el principal especialista estadounidense en tecnología de embarcaciones inteligentes.

El sistema de Siren Marine ahora brinda a los propietarios la capacidad de supervisar su embarcación desde prácticamente cualquier lugar, en cualquier momento, proporcionándoles una gran tranquilidad.

El galardonado sistema de supervisión remota de Siren Marine es fácil de instalar y ofrece a los propietarios una forma competitiva y fiable de detectar problemas temprano. Funciona utilizando sensores remotos, que están conectados dentro del barco para comunicarse a través de una red controlada por el nuevo sistemaPro 3 de Siren Marine. Los sensores pueden funcionar con cables o de forma inalámbrica para controlar sistemas como las bombas de sentina, alarmas de nivel alto de agua, estado de carga de la batería, temperatura y motor para garantizar que los sistemas funcionen correctamente. Los datos recopilados se transmiten a un servicio basado en la nube.

Rastreando la posición GPS del barco, el sistema de Siren Marine establece geocercas de modo que si el barco se mueve fuera de un área designada por el usuario, se envía una alerta a su teléfono, indicándole si su barco se está moviendo sin permiso. El sistema también le permite controlar de manera única otros sistemas a bordo, como la iluminación y el aire acondicionado, mientras se asegura de que su barco esté seguro al conectarse a alarmas de entrada y sensores de movimiento. Estas capacidades hacen que el sistema de Siren Marine sea muy popular con operadores chárter, que pueden vigilar toda una flota, en todo momento con la aplicación de seguimiento de flotas de Siren Marine.

La tecnología de Siren Marine puede ser instalada en cualquier barco de cualquier tamaño, yate de vela o de motor, y puede ser instalada directamente por el dueño. Una vez instalada, la aplicación se puede descargar y se elige un plan de suscripción de servicio, disponible mensual, estacional o anualmente.

Richard Clarke, Gerente de desarrollo comercial postventa en ArgoYachting, dijo: «Siren Marine es ampliamente reconocido como uno de los principales desarrolladores de tecnología de barcos conectados y estamos encantados de representarlos en Europa. La tecnología está disponible para cualquiera que posea un barco y es muy fácil de instalar y operar».

«Siren Marine es una asociación perfecta para ArgoYachting, una empresa experimentada y de confianza con una base de clientes leales. Nuestra reconocida red de oficinas de modernización en Europa puede ofrecer asesoramiento experto sobre la instalación de la tecnología de Siren Marine y orientar a los clientes en la compra correcta para su embarcación».

El Director de operaciones de Siren Marine, Jeffrey Poole, también comentó sobre la asociación: «Ahora que nos hemos asociado a ArgoYachting, estamos preparados para generar fuertes ventas con distribuidores, constructores de barcos y navegantes en el Reino Unido y el continente europeo. La adopción de la industria y el interés de los consumidores en la tecnología ConnectedBoat nunca ha sido tan grande».

Los precios de Siren Marine Pro 3 están disponibles a partir de £ 600 ex IVA. La tarifa de suscripción anual al servicio es de 180 dólares.

Para obtener más información, visite <u>www.argoyachting.com</u>

FIN

Información para los medios

Para obtener más información, póngase en contacto con:

Richard Clarke

Argo Yachting

Tel.: +44 (0) 1752 600657

Dirección de correo electrónico: Richard.clarke@argoyachting.com

www.argoyachting.com

## **Sobre ArgoYachting**

Lanzada en 2018, ArgoYachting es una marca hermana de Princess Motor Yacht Sales, el mayor distribuidor mundial de PrincessYachts. ArgoYachting se beneficia de más de 50 años de experiencia en ventas de yates a motor de alta gama y múltiples oficinas en toda Europa.

Posicionado como un corredor de yates de lujo del siglo XX1, ArgoYachting

tiene como objetivo ofrecer un tipo de corretaje completamente diferente centrado en proporcionar un nivel de servicio extremadamente alto durante y después de la venta.

Entre las nuevas marcas de barcos de Argo se incluye la gama de lanchas motoras de gran reputación Chris Craft, para las que Argo tiene un acuerdo de distribución exclusivo en el Reino Unido y Baleares.

ArgoYachting proporciona un marketing global para optimizar el precio de venta en el período más corto. La firma también cuenta con un equipo de técnicos profesionales para brindar a los nuevos propietarios una orientación técnica y ofrecer una atención continua, incluyendo la opción de una garantía de avería mecánica y eléctrica.

Para obtener más información, visite www.argoyachting.com

## Acerca de Siren Marine

Siren Marine es el líder de la industria en tecnología ConnectedBoat®, permitiendo a los navegantes permanecer conectados a sus barcos desde cualquier lugar y en cualquier momento. Siren Marine va más allá de la radio y el radar marinos para proporcionar seguridad, vigilancia y seguimiento remotos. La compañía también está impulsando la industria al brindar acceso a datos potentes e impulsados por el usuario que agilizarán las operaciones y brindarán una mejor experiencia de navegación. La monitorización inteligente de embarcaciones de Siren Marine brinda tranquilidad a los navegantes. Bienvenido a ConnectedBoat®.